

HOLY SEE PRESS OFFICE  
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE



BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIEGE  
PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLS

# **BOLLETTINO**

SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE

N. six

Domingo 07.01.2018

## **Santa misa en la Capilla Sixtina con el rito del bautismo de los niños**

A las 9.25 horas de esta mañana, Fiesta del Bautismo del Señor, el Santo Padre Francisco presidió la santa misa en la Capilla Sixtina durante la cual administró el sacramento del Bautismo a 34 recién nacidos, 16 niños y 18 niñas.

Sigue la transcripción de la homilía improvisada pronunciada por el Santo Padre después de la lectura del santo evangelio:

### **Homilía del Santo Padre**

Queridos padres,

Traéis a bautizar a vuestros hijos ,y este es el primer paso de vuestra tarea, la tarea de transmitir la fe.

Pero necesitamos al Espíritu Santo para que transmita la fe, solos no podemos. Poder transmitir la fe es una gracia del Espíritu Santo, la posibilidad de transmitirla; y por eso traéis a vuestros hijos aquí, para que reciban al Espíritu Santo, reciban a la Trinidad,- el Padre, el Hijo y el Espíritu Santo- que morarán en sus corazones.

Quisiera decirnos solamente algo que os atañe: la transmisión de la fe sólo puede hacerse "en dialecto", en el dialecto de la familia, en el dialecto de mamá y papá, del abuelo y de la abuela. Después vendrán los catequistas a desarrollar esta primera transmisión, con las ideas, con explicaciones ... Pero no olvidéis esto: "se hace en dialecto", y si falta el dialecto, si en casa los padres no hablan esa lengua del amor, la transmisión no es tan fácil, no se puede hacer. No lo olvidéis. Vuestra tarea es transmitir la fe, pero hacerlo con el dialecto del amor de vuestro hogar, de la familia.

Ellos también [los niños] tienen su propio "dialecto", ¡que se oye muy bien! ¡Ahora todos están callados, pero es suficiente que uno marque el tono y luego la orquesta lo sigue! ¡El dialecto de los niños! Y Jesús nos aconseja que seamos como ellos, que hablemos como ellos. No debemos olvidar este lenguaje de los niños, que hablan como pueden, pero es el lenguaje que tanto le gusta a Jesús. Y en vuestras oraciones sed tan simples como lo son ellos, decidle a Jesús lo que os sale del corazón como ellos lo dicen. Hoy lo dirán llorando, sí, como hacen

los niños. El dialecto de los padres que es el amor para transmitir la fe, y el dialecto de los niños que los padres deben acoger para crecer en la fe.

Ahora vamos a seguir con la ceremonia; y si empiezan con el concierto es porque no están cómodos, o tienen demasiado calor, o no están a gusto, o tienen hambre ... Si tiene hambre, dadles de mamar, sin miedo, dadles de comer, porque también este es un lenguaje de amor.

---